



Informationen zum Tanz

Kasatschok

Der Name „Kasatschok“ ist russisch und bedeutet „kleiner Kosake“.

Geschichte: Der **Kasatschok** ist deshalb ein Tanz der als Kosaken bezeichneten ukrainischen/russischen Bauern im Osten der heutigen **Ukraine**.



Karte: www.wikipedia.org/wiki/Ukraine

Musik und Rhythmus: Der Tanz weist viele

Improvisationen auf und ist im 2/4-Takt notiert. Auch zeigt die Melodie eine große



Ähnlichkeit mit russischen Volksliedern Die Tänzer treten meist paarweise auf, oft in einer Art Wettstreit mit nahezu artistischen Einlagen. Typisch für den Tanz sind die vor die Brust gekreuzten Arme, das geräuschvolle Zusammenschlagen der

Absätze und die sogenannte *Prisjadka*, der Wechselsprung zwischen gestrecktem und angewinkeltem Bein aus der Hocke. (Infos und Bild: www.wikipedia.org/wiki/Kasatschok)

Das will ich mir merken:

Hast du genau gelesen und dir das Wichtigste gemerkt?

Dann kannst du sicher die Fragen auf der Rückseite beantworten:

Fragen zum _____

Schreibe den Namen des Tanzes richtig auf die Linie

1) Aus welchem Land stammt der Tanz?

2) In welchem Takt steht der Tanz

3) Nenne bitte drei Besonderheiten des Tanzstils:

Hier ist Platz für weitere Fragen:
